



Fédération nationale
des Conseils des Chevaux

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bordeaux, le 17 janvier 2023

LE LABEL QUALIT'ÉQUIDÉS, C'EST REPARTI POUR 2023 !

174 exploitations équines sur 4 régions ont participé aux formations Qualit'Équidés au quatrième trimestre 2022. En 2023 de nouvelles sessions de formations sont en cours d'organisation par 12 conseils des chevaux régionaux. La première est déjà lancée à Clermont Ferrand depuis hier matin et les suivantes sont parfois déjà complètes !



OBTENIR LE LABEL QUALIT'ÉQUIDÉS EN 3 ÉTAPES

Le programme Qualit'Équidés permet d'accompagner toutes les exploitations équines (établissements équestres, élevages, entraîneurs...) en 3 étapes.

- L'autodiagnostic des pratiques grâce à l'application EquiPass. Il permet à chaque professionnel de faire le point sur ses connaissances et ses pratiques en termes de réglementation, bien-être animal et biosécurité.
- Pour ceux qui le souhaitent, la formation Qualit'Équidés accompagne les professionnels pour l'écriture et la mise en œuvre d'un plan d'action.
- Le tout peut-être finalisé par le passage sur l'exploitation d'un auditeur qualifié pour la délivrance du label Qualit'Équidés, sur la base d'une grille comprenant plus de 90 points de vérification et sous le contrôle d'un organisme certificateur. Cerise sur le gâteau, dans certaines régions, ce label donne déjà accès à des aides ou des bonifications dans des plans régionaux.



DÉCROCHER EN PARALLÈLE LA CERTIFICATION HVE

La formation prépare en parallèle le professionnel à sa certification "Haute Valeur Environnementale", démarche portée par le ministère de l'agriculture. Cette certification ouvre la porte des éco-régimes de la PAC, elle est encouragée par l'Etat qui attribue un crédit d'impôts de 2 500 € jusqu'à la fin de l'année 2023.

La Fédération nationale des Conseils des Chevaux est reconnue comme structure collective pour la certification Haute Valeur Environnementale et nous sommes en capacité technique de certifier 1 000 entreprises de la filière en 2023 avec comme objectif affiché de permettre à la filière Équine de rattraper son retard en nombre d'exploitations certifiées par rapport aux autres filières agricoles françaises.



A PROPOS DE LA FÉDÉRATION NATIONALE DES CONSEILS DES CHEVAUX

Les Conseils des Chevaux Régionaux rassemblent toutes les composantes de la filière équine dans chaque région française. 13 conseils métropolitains et 3 ultra-marins sont associés au sein de la Fédération nationale des Conseils des Chevaux (FCC). Créée en mai 2000 par Paul ESSARTIAL, elle est actuellement présidée par Pierre-Yves POSE.

CONTACT PRESSE

Manon GIMBERT - gimbert.manon20@gmail.com